

Additional news



Kickstart summer with these savings tips

A few small steps could help you save energy, which may also lower your bill.

Monitor your usage with My Account – Track your usage with easy-to-read graphs, helping you better control your usage.

Weatherize your home – Sealing air leaks around windows, doors, and vents could help save energy and make your home more comfortable. Take advantage of the warmer weather to complete these home projects before the winter heating season.

Turn down the heat – Lower your water heater setting to 49 Celcius (120° F), the Public Health Agency of Canada's recommendation for comfort and energy efficiency.

Invest in smart tools – Smart thermostats use technology to help you save.

Looking for more? Scan the QR code for other energy-saving tips!



Meter exchange program

Did you know Liberty is mandated by Measurement Canada to replace natural gas meters periodically to ensure safety and accuracy of measurement? When it is time for your meter to be exchanged, we will contact you to schedule an appointment that is convenient for you. Meter exchanges typically take 90 minutes to complete and there is no charge for this service.

For more information, visit www.libertyenergyandwater.com or scan the QR code.



Summer projects start with safe digging

Whether it's a big project like adding a swimming pool or just planting some new shrubs around your yard, **visit www.clickbeforeyoudig.com before you grab the shovel!** Your property may contain underground utility lines. Knowing where utility lines are buried can help you avoid injury, service outages (and unhappy neighbours), and costly repairs.

Visit www.clickbeforeyoudig.com a few days prior to digging. Complete the online Locate Request and enter where you'll be digging, what type of work you're doing, and when. Within just a few days, local utility companies (like us) will visit your site and mark the location of any underground lines, free of charge.

Visit www.clickbeforeyoudig.com or call 1-866-344-5463 to get started.

Nouvelles supplémentaires



Débutez l'été en beauté avec ces astuces pour économiser

En adoptant de petits gestes au quotidien, vous pourriez économiser de l'énergie et de l'argent.

Surveillez votre consommation à l'aide de Mon Compte : vérifiez votre consommation en un clin d'œil grâce à des graphiques faciles à comprendre.

Isolez votre maison : calfeutrez les fuites d'air autour des fenêtres, des portes et des événements pour économiser l'énergie et augmenter le confort de votre foyer. Le beau temps est le moment idéal pour réaliser vos projets résidentiels et ainsi être prêt pour la saison froide.

Réduisez la chaleur : l'Agence de la santé publique du Canada recommande de régler le chauffe-eau à 49 °C (120 °F) afin de maximiser à la fois votre confort et votre efficacité énergétique.

Investissez dans des outils intelligents : les thermostats intelligents sont dotés d'une technologie qui vous aide à économiser.

Vous souhaitez en savoir plus? Balayez le code QR pour obtenir d'autres conseils en matière d'énergie!



Programme d'échange de compteurs

Saviez-vous que Liberty a été mandatée par Mesures Canada pour remplacer périodiquement les compteurs de gaz naturel afin d'assurer la sécurité et l'exactitude des mesures? Lorsqu'il sera temps de changer votre compteur, nous communiquerons avec vous pour fixer un rendez-vous au moment qui vous convient.

Les échanges de compteurs prennent généralement 90 minutes et ce service est gratuit.

Pour en savoir plus, visitez le www.libertyenergyandwater.com ou balayez le code QR.



Les projets d'été riment avec « creuser en sécurité »

Qu'il s'agisse d'un gros projet comme l'ajout d'une piscine ou simplement la plantation de nouveaux arbustes autour de la cour de votre propriété, assurez-vous de **visiter le www.CliquezAvantDeCreuser.com avant de prendre votre pelle!** Votre propriété peut abriter des conduites de services publics souterraines. Le fait de savoir où sont enfouies les conduites de services publics peut vous aider à éviter les blessures, les interruptions de service (et les voisins mécontents) et les réparations coûteuses.

Quelques jours avant de creuser, visitez le www.CliquezAvantDeCreuser.com. Remplissez la demande de localisation en ligne et indiquez l'endroit où vous allez creuser, le type de travaux que vous allez effectuer, et la date. En quelques jours seulement, les entreprises de services publics locales (comme la nôtre) se rendront sur votre site et délimiteront l'emplacement de toutes les conduites souterraines, gratuitement. Visitez le www.CliquezAvantDeCreuser.com ou appelez au 1-866-344-5463 pour commencer.